

Fraktion Bürger für Boizenburg

Die Stadtvertretung der Stadt Boizenburg beschließt auf ihrer nächsten Sitzung die Stadtverwaltung zu beauftragen, zukünftige Planungsaufträge für Architekten, Planungsbüros etc. erst nach Einholung von mindestens drei Vergleichsangeboten zu vergeben. Weiterhin sollen für alle Bauaufträge verbindliche Fristen und ggf. Vertragsstrafen vereinbart werden.

Begründung:

Bei dem Gespräch mit Prof. Dr.Schmidt wurde ausdrücklich die Empfehlung ausgesprochen, auch bei HAOI-Leistungen Vergleichsangebote einzufordern. Auch wenn das Gehalt durch die HOAI fix ist, können sich die dafür angebotenen Leistungen erheblich unterscheiden.

Bezüglich Baufristen und Vertragsstrafen wurde deutlich gemacht, wie wichtig sie für eine korrekte Bauausführung sind. Immer wieder kam es in der Vergangenheit zu Verzögerungen und damit zu erheblichen Kostensteigerungen (siehe Bürgerhaus, Container an der Rudolf-Tarnow-Schule etc.). Nach VOB werden diese Möglichkeiten ausdrücklich ermöglicht.